

# 新年を迎える準備をしました

12月24日 金



山本さんから今年もしめ 飾りをいただきました

町木クロガネモチの剪定

新年の準備を地域の皆様 に行っていただきました。 おかげで、気持ちを新たに 新年を迎えることができ ます。

ありがとうございました。

12月27日(月)



和室の拭き掃除



トイレも拭き掃除

す。また、「虎は一日に千里を走る」の例えの

大きな変化のある年となるでしょう。

この二年間で経験したことを今年の干支

決断力や才知・才覚の象徴とされていたそうで 生まれる前は夜空に輝く星であったと考えられ 寅(=虎)は、その黄色地に黒の毛皮の模様から や活動が大きく制限されました。今年は寅年



玄関の掃除 スリッパを新調しました



高いところはお任せ

あります。気をつけた生活を心がけましょう。

コロナ禍の二年間、公民館を中心とした行



月

号

東田布施公民館だよ

ベランダもきれいに

今年も門松を作っていただきました にあやかり、これまでの活動や行事を今年に生

制

限

すが、今年は大きな制限や活動中止とならない かそうと思います。これからも一部

ように願っています。

今年もよろしくお願いし )ます。

和 年 月 東 田 布 施 公 民

かかります。マスク着用、手洗いの励行、三密 感染対策を改めて確認し実行していく必要が 接 の接種が始まりますが、それまでしばらく時間 和四年の始まりとなりました。ワクチンの三 急な増大により、 たが、オミクロン株の出現と年末年始の感染者 て年 ・密集・密閉)の回避など、これまで行ってい 始を迎えることができる、と期待していまし 年後半にはコロナ感染者が減少し、 け まして おめでとうございま 抹の不安を抱える中での令 安心 回 た

# 正月飾りは美しい花の鉢で ==生きがい教室==



見本を提示する講師の志熊さん

12月10日金、ヤナイ園芸の志熊友樹さんを講師に、生きがい教室で「花の寄せ植え」教室を開催しました。生きがい教室生35名が参加し、講師の指導の下、熱心に寄せ植えを行いました。7種類10本の花を鉢に収め、それぞれ家に持ち帰ってもらいました。

講師の志熊さん、ありがとうございました。準備・片づけまで手伝ってくださった皆さん、大変お世話になりました。



最初に配られた花と鉢



追加する花を選んでます



#### 東田布施グラウンドゴルフ大会

12月5日(印)、 本年度2回目の 大会を東小グラウンドにて、23名の 会員の参加を得 て行いました。結 果は次のとおりで す。(敬称略)





順位氏名スコアI 位岡村忠志712 位小田正敏753 位脇谷猛764 位高田洋二765 位山本睦78

住宅用火災警報器は定期的 に点検し、設置してから10年 を目安に交換しましょう。



光地区消防組合消防本部



トボトルキャップは段ボール箱5つと大きなビニル袋2つ分に、プルタブは買い物袋1つ分になりました。

木地のきらく会様はじめ、公民館にもってきていただいた皆様、ありがとうございました。

## 1月の予定

9日(日) どんど焼き(東小10:00~)

14日(金) 生きがい教室 (9:30~)

2 1 日(金) 企画委員会 (19:00~)

## 2月の予定

3日(木) 生きがい教室 (9:00~)

10日(木) 6年生とのふれあい会

 $(9:50\sim)$